

# LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE  
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

Publié—Le 1er et le 15 de chaque mois

VOL. IV.

15 JANVIER 1905

No. 2

SOMMAIRE : — Une Religieuse morte de faim—Baptême de Cloches à Saint-Norbert—Monsieur l'Archevêque va faire visite à Mgr Ritchot—Prélats Canadiens à Rome le 8 décembre—La fin d'un Schisme—Le presbytere de Saint-Norbert détruit par l'incendie—L'Empereur d'Allemagne et l'Evêque de Metz—Bulgonie—Esterhazy—Kaposvar—Landshut—Asile des Vieillards—Changement ecclésiastique—Red Deer—Bienvenue—Nominations—A-Malo—St Joseph—Ste-Agathe—Divers—Quête pour l'Orphelinat de Makinac—L'Arbre de Noël—Bibliothèque canadienne—Avis important—Décès.

## UNE RELIGIEUSE MORTE DE FAIM.

(Suite et fin)

Peuple né pour la servitude, il s'incline devant son bourreau, et lui qui ne cesse de prôner la liberté, il ne sait que se courber comme un chien près de la botte qui l'écrase, et pour plaire à ceux dont il s'est fait l'esclave, il leur sacrifie le plus pur de son sang.

Oui, elles sont parties les petites sœurs! Et si vous demandez ce qu'elles sont devenues, voici ce qu'un journal vous répond:

LE PUY.— Une femme amaigrie par les privations, aux vêtements en lambeaux, alla ces jours derniers demander l'hospitalité au village de Saint Vert (Haute-Loire). Elle reçut les soins que nécessitait son état et repartit après avoir indiqué qu'elle se nommait Marie Jouve et était originaire de Gironde. Quelques heures après, la malheureuse fut trouvée étendue sans vie sur le chemin à peu de distance du village.

L'examen du cadavre a révélé qu'on se trouvait en présence d'une ancienne religieuse, morte de misère à la suite de l'abominable persécution qui vient de fermer tous les couvents.

Oui, elles sont parties les Petites Sœurs! Tes enfants sont parties, chassées comme des misérables, par ceux que tu t'es donnés pour maîtres. Prends patience, ô peuple sans entrail-